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川 崎 マリ ーン  ロ ータ リ  ーク ラ  ブ
例　会 毎週木曜日12:30

例会場 サンピアン(川崎市立労働会館)

　　　 TEL.044-222-4416

事務局 〒210-0004 川崎市川崎区大島1-26-13-1F

　　　 TEL.044-200-9249 FAX.044-200-9252

E-mail :marin-rc@eagle.ocn.ne.jp

20１９～２０年度 ＲＩテーマ

副会長

山﨑美津夫

幹事

河口武生

会長 

福嶋安行
2019-2020年度 RI会長

マーク・ダニエル・マローニー

★司会　望月幹仁 SAA
点鐘　福嶋安行 会長★
ロータリーソング「我らの生業」★

　ソングリーダー　 齋藤保則 会員

〇ありません

1.例会変更の報告 
2.理事会の議事録配布いたしました。

○ありません

◎9月19日（木）「会員卓話」
　　　　　　　　　　 秦　明会員・伊藤恒満会員

◎9月26日（木）「会員卓話」
　　　　　　　　　　 伊藤秀司会員・松中秀司会員

◎10月3日（木）「定時制高校振興会 学生卓話」

　　　　　　

＊週報を送ってくださったＲＣ

　　　　　　
＊近隣ＲＣからのお知らせ
   
     

今 後 の 予 定

委 員 会 報 告 
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山﨑美津夫
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ゲ  ス  ト  紹  介

ビ ジ タ ー 紹  介

福嶋安行　会長 

親睦活動委員 

河口武生　幹事幹　事　報　告

　

〇ありません

〇ありません

会　長　報　告 福嶋安行　会長
〇ありません

1.台風15号による甚大な被害を受けた千葉県では
　 停電復旧が思うように進まず不自由な生活を強い
　 られています。昨日、富津シティＲＣに連絡をいた
　 して状況をお伺いいたしました。
　 一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。
2.本日は地区大会キャラバンで宮本会員・野口会員
　 が横浜本牧ＲＣに訪問しております。
3.9/17（火）地区大会記念被災地支援チャリティゴル
　 フが開催されます。
　 伊藤秀司会員、小峰会員、増田敏雄会員、
　 増田洋一会員、宮本会員、島田会員
　 小山地区大会委員長も現地入りいたします。
　 宜しくお願い致します。
4.九州豪雨 被災地支援として義援金を一人当たり
　 500円寄付致します。

5.9/8（日）「米山夏季ﾚｸﾚｰｼｮﾝ」へ島田会員、増田
　 会員が参加いたしました。
6.9/8（日）「ロータリーリーダーシップ研修会」へ
　 野口会員、河口会員が参加いたしました。
 　各行事共に一日がかりのプログラムでしたがご参加
　 有難うございました。

　「地区大会実行委員会開催予定」
 

 

　　

　　　　　　　　【ｽｹｼﾞｭｰﾙ】
9月25日(水)『パシフィコ横浜現地見学』
　　　　　　 15：00～17：00
             パシフィコ横浜会議センター1F

9月26日(木)『第6回地区大会実行委員会』
　　　　　　 15：00～17：00
             アットビジネスセンター501

9月30日(月)『第7回地区大会実行委員会』
　　　　　　※台本読み合わせ　
             14：00～18：00
　　　　　　 ぴおシティ6F 第1研修室

10月8日(火)『第8回地区大会実行委員会』
　　　　　　※台本読み合わせ
　　　　　　  14：00～18：00
　　　　　　 ぴおシティ6F 第1研修室



ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 宮本欣淳 副幹事

◆ 鈴木会員

 　妻の誕生日に素敵なお花が届きまして部屋の中がパッと

 明るくなりました。有難うございましました！ 

◆秦会員

　 台風の被害は皆さんのところではどうですか？

◆山本会員

 ファイヤーサイドミーティングに参加出来ず残念でした。

◆小枝会員

   ファイヤーサイドミーティング参加の皆様お疲れ様でした。

◆小山会員

  地区大会のキャラバン隊の皆様、連日ご苦労様です。

◆福嶋会員

 台風15号の被害は友好クラブ富津シティＲＣの会員会社

　 でも影響があるようで当クラブとしてもお見舞いに  お伺い

　 たいと 思 っています。

◆河口会員

 本日、クラブフォーラム宜しくお願い致します。

本 日 の 卓 話

演題『クラブフォーラム(全体会議)』
　

　　
 

ﾃｰﾏ:「会員増強について」
　　 「Ｒ青少年交換プログラム休止に伴う
　　  　　 意見・経験談の情報提供について」

　

　　
 

本日のニコニコ       16,000円

　　　累計金額     282,500円

　　

三野公一 会員 

　　

 
林　伸彦 会員 

　　

 
クラブ会報担当：小峰則明委員長

公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ記念奨学会マンスリーニュース
「ハイライトよねやま」より

◆ハイライトよねやま Vol.23４◆

寄付⾦速報 ― 10月の米山月間に向けて ―

Pre-GETS でよねやま親善大使がスピーチ

今年も 5人の日本人を支援 ― 台湾米山学友会 ―

インターアクトとの交流に学友が⼀役

8 月までの寄付金は、前年同期と比べて0.2％減（普通寄
付金：2.7％減、特別寄付金：4.7％増）となり、約 53 万円
の減少でした。
2009-18 年度までの直近 10 年間の同期累計額では、
2017・2018 年度に次いで 3 番目に多い金額となりました。
皆様からのご支援に深く感謝申し上げます。
当財団は内閣府より「公益財団法人」の認定を受けてい
るため、当奨学会への寄付金には所得税、法人税の税
制優遇が受けられます。相続税も非課税となります。
今年度もぜひご協力賜りますよう宜しくお願いいたします。 

9月 1 日午後、ガバナーエレクト研修セミナー（GETS）
に先立ち「PreGETS」が都内で開催されました。
元グローバル補助金奨学生の岩村華子さん、元ロータリ
ー平和フェローの岸谷美穂さんにつづき、米山学友代表
として第 3代よねやま親善大使の李英愛さん（2002-05/
札幌幌南ＲＣ）が登壇。米山奨学生時代、カウンセラーだ
けでなくその配偶者の存在も大きな助けとなったエピソー
ドを交えながら、米山学友会の活動、日韓のロータリーク
ラブへ学友として協力している活動を紹介し、最後に「E 
クラブに入りたいと思っている」と宣言して拍手喝采を受
けました。
Pre-GETS は今年度初めて開催され、直前ガバナーや
そのパートナー、学友たちの体験談を聞くことで、ロータ
リーが展開するプロジェクトの全体像をガバナーエレクト
とパートナーに把握していただこうというものです。

台湾米山学友会（正式名称：（社）中華民国扶輪米山会）

による「日本人若手研究者奨学金」の 2019-20 年度奨学

生が発表されました。

台湾米山学友会理事会による選考の結果、19人の有資

格応募者の中から、過去最多となった昨年と同様、5 人

が採用されました。奨学生には今年 9 月から 1 年間、台

湾学友会から毎月25,000 台湾ドル（約 87,000 円）が支

給されるほか、学友会メンバーがカウンセラーとなって、

台湾での留学生活を物心両面で支えます。  

爆破事件により延期されていたスリランカ米山学友会
の総会が6月4日に開催され、8 人が参加しました。
創立時から会長を務め、昨年 8月に急逝したラクナー
ス・ガマゲさん（1993-95／宇部西ＲＣ）のために黙祷
を捧げたあと、予算や年次報告書の承認、新役員の
選任が行われました。
新会長はサマラシンハ,ニシャンタ･ロハンさん（2002-
05／飯塚ＲＣ）、副会長はジャヤコディ，ニーラカンティ
・サマンサさん（1987-88／神戸ハーバーＲＣ）
と、バナゲ・テェンナ・ゲダラ・サマンタ・クマラさん
（2013-15／会津若松西ＲＣ）ほか幹事・会計など 8 人
の役員が決定しました。同学友会では今後、ラクナー
ス前会長の一周忌に合わせて無料医療キャンプを実
施したいと計画を練っています。 


